

Für das Mehl aus Galatz:

Per Paar Ballen 260 bis 310 Piaster (die türkische Lira zu 111 Piaster gerechnet).

Für das Pester Mehl:

Per Ballen (à 68 Oka): 280 bis 320 Piaster, in Silber-Med-schidié à 20 Piaster.

Die Spesen sind vor Allem die Fracht, welche von Odessa her 7 bis 9 Kopeken per Pud und von Pest her 2 fl. 45 bis 2 fl. 50 kr. Silber per Ballen beträgt, dann der 8%ige Zoll (ad valorem) mit 10%igem Abschlag, ferner die Ausschiffungs-Spesen von $\frac{3}{4}$ Piaster per Ballen und die Lagerspesen von $\frac{1}{2}$ Piaster per Ballen, wobei die Lira turca zu 120 Piaster gerechnet ist.

Nach obigen immerhin glaubwürdigen Angaben müsste der Gesamtwert der Mehl-Einfuhr in Constantinopel jährlich auf 9 bis 10 Millionen Gulden veranschlagt werden, während aus den Mauth-Registern bisher nur ein Werth von 5 bis 6 Millionen Gulden zu entnehmen war.